

Cuidar los dientes

Escrito por braydenmulgrave - 11/08/2022 14:46

Que tal amigo del foro. Sin duda alguna siempre es bueno que visitemos al odontólogo, para revisar periódicamente nuestros dientes, ya que de esta forma podemos llevar un buen control de calidad, para nuestra higiene bucal, y así evitar enfermedades. Hace unas semanas me hice un Blanqueamiento dental Donostia, de los amigos de maatdental. Además de eso, me chequeé las muelas, y elimine varias caries. Se los comparto a ustedes. Cuidense.

=====